

# Annika Thißen wird die neue Tulpenprinzessin

VON STEPHAN DERKS

**BEDBURG-HAU.** Sie ist 24 Jahre jung, arbeitet als Bürokauffrau im niederländischen Duiven und ist von Haus aus mit dem jecken Virus infiziert. Die Rede ist von Annika Thißen, der künftigen Tulpenprinzessin der Gemeinde Bedburg-Hau, die offiziell vorgestellt wurde. Da ließ es sich Bürgermeister Peter Driessen auch nicht nehmen, unter anderem im Beisein von BTK-Präsident Wolfgang Heimings und der noch amtierenden Prinzessin Steffi, den Werdegang der neuen Regentin in seiner Gemeinde höchstselbst zu skizzieren, die der Karnevalsgesellschaft der Guten Laune Hau angehört. Das gut nachbarschaftliche Verhältnis auf der Funkturmstraße war wohl auch der Grund dafür, dass die Familie der künftigen Tul-



Die künftige Tulpenprinzessin Annika Thißen (2.v.r.) im Kreise der Karnevalisten, 4.v.r. Bürgermeister Peter Driessen.

RP-FOTO: GOTTFRIED EVERNS

penprinzessin vor gut 14 Jahren der Guten Laune Hau beitrat. Zunächst war es jedoch Annikas zwei Jahre ältere Schwester Petra, die seinerzeit die Tanzgarde der Guten Laune verstärkte, ehe die künftige Prinzessin

gleichfalls dort ihr Tanzbein schwang.

Als dann vor fünf Jahren Katrin Stam Tulpenprinzessin wurde und Annika mit ihrer närrischen Nachbarin als Mitglied der Prinzessin-

nen-Tanzgarde durch die Säle ziehen durfte, war es um die 24jährige geschehen. Denn fortan hatte sie nur noch einen Wunsch, nämlich selber einmal an der Spitze der Bedburg-Hauer Narrengesellschaften zu stehen.

Vor gut anderthalb Jahren wurde die Sache dann perfekt gemacht. Annika, die zwischenzeitlich von der Jugendwartin zur Geschäftsführerin der Guten Laune aufgestiegen war, hatte offiziell ihre Narrenkappe in den Ring geworfen und wurde genommen.

Dem Vernehmen nach hat sich 24jährige bestens auf die Session vorbereitet, in der ihr der Kalkarer Tim Dickerboom, der Freund ihrer Schwester, als Adjutant zur Seite stehen wird. Vater Willi wird als dessen Stellvertreter einspringen. Überhaupt ist die Familie der künf-

tigen Regentin der Bedburg-Hauer Karnevalisten sehr stark im Karneval engagiert. Denn Vater Willi ist der 1. Kassierer der Guten Laune und Mutter Ineke wurde für ihr ehrenamtliches Engagement bereits mit dem Robin-Hood-Orden ausgezeichnet.

Die Proklamation ist am kommenden Freitag, um 20.11 Uhr in der Mehrzweckhalle in Till Moyland. Getreu dem Motto: „Mit guter Laune geht Prinzessin Annika voraus, Karneval über Grenzen hinaus“, wird es spätestens nach Weihnachten so richtig ernst, wenn ein Termin den anderen jagen wird und Annika mit Prinzessinnenliedsänger Hubert Stam, dem Tiller Tambourcorps, drei Tanzgarden und den Mitgliedern der „Guten Laune“ viel Frohsinn verbreiten wird.